校長室だより



(いしぶみ)

地域と「一心」となって子供を育む学校でありたい 子供とともに「一丸」となって伸びていく学校でありたい。 佐野市立西中学校 上野善 Tel 0283-23-3381 Fax 0283-23-3622

早いもので、令和5年も1月が終わろうとしています。残りわずか2か月となった、 令和4年度を振り返りながら、来年度の準備を少しずつ進めていきましょう。

「冬休み明け全校集会」

|月||0日(火)、|4日間の冬休みを無事終えて、学校が再開し、全校集会がZoomで 行われました。校長からは、「今年は卯(うさぎ)年。中国伝来の十二支は、もともと植 物が循環する様子を表していて、その年の特徴につながるといわれています。うさぎは十二支の4番目で、子(ね)年に新しい命が種の中で芽生えはじめ、丑(うし)年には 種の中で育つがまだ伸びることができません。寅(とら)年は春が来て根や茎が生じる 時期、草木が伸び始める状態。卯(うさぎ)年は、茎や葉が大きくなる時期で、目に見 えて大きく成長する年だといわれています。また、うさぎは跳びはねることから、飛躍 するという象徴になります。うさぎ年は、目に見える成長、そして飛躍の年です。」とい う話の後、故事「人間万事塞翁が馬」の話が紹介され、「いつどんなことがあっても動じ ず、様々な準備をして対応できるようにしておくことが大切です。」そして「いつも言っ

ていることですが、心配なこと、不安なこと があれば、先生や、友達、おうちの人に、相 談してください。一人で悩まないでくださ い。」などの話がありました。その後、生徒 指導担当の先生から、冬休みを振り返り、何 か困ったことがあれば、相談してください、

などの話がありました。





「学年朝会」

| 月 | | 日 (水)には学年朝会が行われました。 | 年生は多目的ルームで、今月に行 われる社会福祉体験についての説明がありました。2年生は柔剣道場で、スキー宿泊学 習に向けて、現地の様子を動画で視聴し、説明を聞きました。3年生は体育館で、新年 の抱負の発表が行われ、互いの抱負を見合っていました。上段 | 年 中段 2 年 下段 3 年



















※裏面に続きます

「全校朝会」

| 月 | 8 日 (水)、には全校朝会があり、令和 5 年度の生徒会役員の任命式がありました。役員の皆さんどうぞよろしくお願いします。写真撮影の後、話合いが行われました。







「佐野市理科研究発表会」 | 月20日(金)、佐野市理科研究発表会が城北地区公野民部で行われ、本校 | 年生2人の明定発表「太陽の位置と気温。県で発表「太陽のは選ばれ、で発表した。おめずといます。





「佐野市中学校総合文化発表会」

|月2|日(土)22日(日)の両日、葛生あくとプラザにおいて、佐野市中学校総合文化発表会が行われ、本校生徒の作品をはじめ、市内の各学校の代表生徒の作品が展示される文化発表会が行われました。







「佐野市理科研究展覧会」

|月2|日(土)22日(日)の両日、城北地区公民館において、佐野市理科研究展覧会が開催され、市内の小中学生の研究成果が展示され、本校生徒の作品も展示されました。







「市長賞・ジュニア スポーツ賞表彰式」

- 月24日(火)、市長賞・善行賞及びジュニアスポーツで表彰式が佐野市文化会館大出の大地で行われ、3年生6名が出りでいました。受賞、おめではいました。関係者の皆様には、大変お世話になりました。





※ I 月 2 5 日 (水) に開催された「働く人に学ぶ会~夢マルシェ~」は、2 月号で紹介します。 ※日々の学校生活の様子や学校からのお知らせなどは、本校のホームページを御覧ください。